



## **HARI MINGGU BIASA XXIII**

**Gereja Katolik Paroki St. Paulus Miki Salatiga**  
**Sabtu-Minggu, 5-6 September 2020 – Tahun A**

### **Mars GPM**

*Gereja Santo Paulus Miki persekutuan orang yang beriman dalam bimbingan Roh Kudus saling berbagi keutamaan; persaudaraan, pelayanan, kasih yang tulus.*

*Kemartiran Santo Paulus Miki bergelora dalam setiap jiwa untuk bersaksi, wartakan Injil kerajaan Allah, kabar gembira yang menyelamatkan bagi dunia.*

*Mari wujudkan gereja yang berakar dalam iman, berkembang dalam paguyuban dan berbuah dalam solidaritas.*

*Berkati langkah kami, ya Bapa, dalam mewujudkan misi surgawi.*

*Gereja menjadi berkat bagi segenap umat manusia, agar s'lamatlah bagi umat yang mendamba rahmat.*

### **RITUS PEMBUKA**

#### **Doa Pembuka**

I Marilah berdoa

Ya Allah, Engkau telah menebus kami dan mengangkat kami menjadi anak-anak-Mu. Pandanglah anak-anak kesayangan-Mu dengan rela hati, supaya semua orang yang percaya pada Kristus memperoleh kebebasan sejati serta warisan abadi. Dengan pengantaraan Yesus Kristus, Putra-Mu, yang bersama Dikau dalam persatuan Roh Kudus, hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

U Amin

### **LITURGI SABDA**

#### **Bacaan I**

L Bacaan dari Nubuat Yehezkiel (Yeh. 33:7-9)

*"Jika engkau tidak berkata apa-apa kepada orang jahat, Aku akan menuntut pertanggungjawaban atas nyawanya darimu."*

Beginilah firman Tuhan, "Wahai engkau anak manusia, Aku menetapkan engkau menjadi penjaga bagi kaum Israel. Bilamana engkau mendengar suatu firman dari pada-Ku, peringatkanlah mereka demi nama-Ku. Kalau Aku berfirman kepada orang jahat: Hai orang jahat, engkau pasti mati! dan engkau tidak berkata apa-apa untuk memperingatkan orang jahat itu supaya bertobat dari hidupnya, maka orang jahat itu akan mati dalam kesalahannya, tetapi daripadamu Aku akan menuntut pertanggungjawaban atas nyawanya. Sebaliknya, jikalau engkau memperingatkan orang jahat itu supaya ia bertobat dari hidupnya, tetapi ia tidak mau bertobat, ia akan mati dalam kesalahannya, tetapi engkau telah menyelamatkan nyawamu."

*Demikianlah Sabda Tuhan.*

**U Syukur kepada Allah.**

#### **Mazmur Tanggapan**

*Ulangan:*

*Singkirkanlah penghalang Sabda-Mu, cairkanlah hatiku yang beku, dan bimbinglah kami di jalan-Mu.*

1. Marilah kita bernyanyi-nyanyi bagi Tuhan,  
bersorak-sorai bagi gunung batu keselamatan kita.  
Biarlah kita memandang wajah-Nya dengan lagu syukur,  
bersorak-sorai bagi-Nya dengan nyanyian mazmur.
2. Masuklah, marilah kita sujud menyembah,  
berlutut di hadapan Tuhan yang menjadikan kita.  
Sebab Dialah Allah kita;  
kita ini umat gembalaan-Nya serta kawanan domba-Nya.

## **Bacaan II**

L Pembacaan dari Surat Rasul Paulus kepada Jemaat di Roma (*Rm. 13:8-10*)

*"Kasih itu kegenapan hukum Taurat."*

Saudara-saudara, janganlah berhutang apa-apa kepada siapapun, tetapi hendaklah kamu saling mengasihi. Sebab barangsiapa mengasihi sesamanya manusia, ia sudah memenuhi hukum Taurat. Karena firman berikut ini: Jangan berzinah, jangan membunuh, jangan mencuri, jangan mengingini, serta segala firman lain manapun juga, sudah tersimpul dalam firman ini: Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri! Kasih tidak berbuat jahat terhadap sesama manusia. Karena itu kasih adalah kegenapan hukum Taurat.

*Demikianlah Sabda Tuhan.*

**U Syukur kepada Allah.**

## **Bait Pengantar Injil**

*Ulangan : Alleluya*

Allah mendamaikan dunia dengan diri-Nya dalam diri Kristus, dan mempercayakan warta perdamaian kepada kita

## **Injil**

I Inilah Injil Yesus Kristus menurut Matius (*Mat 18:15-20*)

*"Jika seorang berdosa mendengarkan nasihatmu, engkau telah mendapatnya kembali."*

Sekali peristiwa Yesus berkata kepada murid-murid-Nya, "Apabila saudaramu berbuat dosa, tegurlah dia di bawah empat mata. Jika ia mendengarkan nasihatmu, engkau telah mendapatnya kembali. Jika ia tidak mendengarkan engkau, bawalah seorang atau dua orang lain supaya atas keterangan dua atau tiga orang saksi, perkara itu tidak disangsikan. Jika ia tidak mau mendengarkan mereka, sampaikanlah soalnya kepada jemaat. Dan jika ia tidak mau juga mendengarkan jemaat, pandanglah dia sebagai orang yang tidak mengenal Allah atau seorang pemungut cukai. Aku berkata kepadamu: Sungguh, apa yang kamu ikat di dunia ini akan terikat di surga, dan apa yang kamu lepaskan di dunia ini akan terlepas di surga. Dan lagi Aku berkata kepadamu: Jika dua orang di antaramu di dunia ini sepakat meminta apapun, permintaan mereka itu akan dikabulkan oleh Bapa-Ku yang di surga. Sebab di mana dua atau tiga orang berkumpul demi nama-Ku, Aku hadir di tengah-tengah mereka."

*Berbahagialah orang yang mendengarkan Sabda Tuhan, dan tekun melaksanakannya.*

**U Sabda-Mu adalah jalan, kebenaran, dan hidup kami.**

## **Homili**

## **Syahadat**

## Doa Umat

I Yesus bersabda, "Di mana ada dua atau tiga orang berkumpul atas nama-Ku, di situlah Aku hadir." Maka dengan Yesus di tengah-tengah kita dapatlah kita berdoa kepada Bapa di surga:

L Bagi Gereja masa sekarang.

Ya Bapa, tabahkanlah Gereja-Mu pada masa sekarang ini, agar berani menyuarakan peringatannya terhadap ketidakadilan dan kekerasan yang berkecamuk di tengah masyarakat.

**U *Semoga umat-Mu semakin teguh memperjuangkan keadilan dan kebenaran dalam Kristus.***

L Bagi semua yang mencari kebenaran.

Ya Bapa, bimbinglah mereka yang mencari kebenaran, semoga perjumpaan dengan umat-Mu membawa mereka pada Kristus, Sang Kebenaran sejati.

**U *Semoga umat-Mu semakin teguh memperjuangkan keadilan dan kebenaran dalam Kristus.***

L Bagi keluarga-keluarga yang belum dikaruniai anak..

Ya Bapa, hiburlah keluarga-keluarga yang belum dikaruniai anak dengan kasih-Mu sehingga mereka menyadari bahwa masih ada anak-anak yang amat membutuhkan uluran cinta dan kasih sayang mereka.

**U *Semoga umat-Mu semakin teguh memperjuangkan keadilan dan kebenaran dalam Kristus.***

L Bagi kita di sini.

Ya Bapa, curahilah kami cinta kasih-Mu sehingga kami dapat mencintai siapapun juga tanpa membedakan.

**U *Semoga umat-Mu semakin teguh memperjuangkan keadilan dan kebenaran dalam Kristus.***

I *Ujub Ekaristi....kami mohon*

**U *Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.***

I Allah Bapa kami, karena diperkuat oleh sabda-Mu, maka setiap kali kami mengikuti ekaristi kami ulangi pilihan kami pada Putra-Mu. Engkaulah yang memberi kami kekuatan agar kami semakin menyelami tuntutan-tuntutan pilihan itu. Semoga Kau terima usaha saling cinta kasih kami dalam kurban Yesus Kristus, Putra-Mu dan Tuhan kami.

**U Amin.**

## LITURGI EKARISTI

### Doa Persiapan Persembahan

I Ya Allah, Engkaulah pangkal damai dan kesalehan yang sejati. Kami mohon, semoga dari kurban persembahan ini membungkus ke hadirat-Mu hormat dan pujian kami yang selayaknya; dan semoga, dengan mengambil bagian dalam misteri suci ini, kami semua menjadi rukun bersatu. Dengan pengantaraan Kristus, Tuhan kami.

U Amin.

## Kudus

## **Doa Syukur Agung**

**Bapa Kami**

**Anak Domba**

## **Komuni**

### **Doa Komuni Batin**

Yesusku, aku percaya, Engkau sungguh hadir dalam Sakramen Mahakudus. Aku mencintai-Mu lebih dari segalanya, dan aku merindukan kehadiran-Mu dalam jiwaku.

Karena sekarang aku tak dapat menyambut-Mu dalam Sakramen Ekaristi, datanglah sekurang-kurangnya secara rohani ke dalam hatiku.

Karena Engkau hadir di sini, aku memeluk-Mu dan mempersatukan diriku sepenuhnya kepada-Mu, jangan biarkan aku terpisah daripada-Mu. Amin.

### **Doa Sesudah Komuni**

I Marilah kita berdoa.

Ya Allah, Engkau telah menyegarkan dan menghidupkan kami dengan santapan Sabda dan sakramen surgawi. Semoga berkat anugerah Putra-Mu yang sedemikian besar, kami dapat bertumbuh dalam iman agar layak mendapat bagian yang tetap dalam hidup-Nya. Dialah Tuhan kami, yang hidup dan berkuasa, sepanjang segala masa.

U Amin.

## **Doa Mohon Perlindungan dari Wabah Virus Corona**

Allah Bapa Pemelihara, kami bersyukur atas rahmat iman yang kautanamkan dalam diri kami; atas kasih penyertaan-Mu dalam hidup kami.

Lihatlah dengan tatapan kasih-Mu, kami semua dan seluruh warga dunia yang sedang menghadapi wabah virus corona.

Lindungilah dan peliharalah kami senantiasa, seluruh umat-Mu di Keuskupan Agung Semarang; juga Bangsa Indonesia dan seluruh warga dunia agar segera terbebas dari wabah ini.

Anugerahkanlah kesembuhan bagi semua yang terjangkit, berilah istirahat kekal kepada mereka yang berpulang dalam damai-Mu.

Dekaplah dalam kasih-Mu ya Bapa, Para tenaga medis, Para Dokter, perawat, seluruh petugas kesehatan, para peneliti bidang kesehatan, para saudara yang merawat pasien agar mereka tabah dan tegar dalam upaya mereka membantu sesama.

Jagalah mereka dan seluruh sanak keluarganya, agar tetap sehat dan aman sentausa, tuntunlah para pemimpin bangsa-bangsa, agar mampu mengambil langkah-langkah yang bijaksana dan efektif dan berhasil melibatkan seluruh warga masyarakat untuk bersatu padu mengambil sikap yang tepat.

Tuntunlah pula para gembala kami, agar dapat menggembalakan umat-Mu dengan Roh Kebijaksanaan, dan menuntun umat-Mu untuk semakin berserah diri kepada penyelenggaraan-Mu demi Yesus Kristus, Tuhan dan Pengantara kami, yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan Roh Kudus, kini dan sepanjang segala masa. Amin.

Santa Maria, Bunda Penolong, doakanlah kami,

Santo Yosep, Pelindung Gereja, doakanlah kami

Malaikat Agung Santo Mikael, Gabriel dan Rafael, doakanlah kami

Santo Sebastianus, doakanlah kami

Santo Rochus, doakanlah kami  
Santo Carolus Borromeus, doakanlah kami,  
Santo Antonius Agung, doakanlah kami,  
Santo Quirinus, doakanlah kami,  
Santo Edmundus, doakanlah kami,  
Santo Damianus, doakanlah kami,  
Santa Dymphna, doakanlah kami,  
Santo Eustakius, doakanlah kami  
Santa Corona dan Santo Victor, doakanlah kami.  
Dan para kudus Allah, pelindung dari wabah dan penyakit, doakanlah kami.  
Amin.

## **RITUS PENUTUP**

### **Berkat**

### **Pengutusan**

I Saudara sekalian, Perayaan Ekaristi sudah selesai. Marilah pergi, kita diutus!  
U Syukur kepada Allah.